



## PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil. Kami yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : Drs.H.Abdullah Saman,M.Pd.I  
Jabatan : Kepala Bidang Penyelenggaraan Haji dan Umrah  
Kantor Kementerian Agama Provinsi Jambi

Selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : Drs.H.Muhamad,M.Pd.I  
Jabatan : Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jambi

Selaku atasan langsung Pihak Pertama , selanjutnya disebut Pihak Kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya, lampiran perjanjian dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan, keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam jangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jambi,  
Pihak Pertama

Drs.H.Abdullah Saman,M.Pd.I



Pihak Kedua

Drs.H.Muhamad, M.Pd.I

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021**  
**BIDANG PENYELENGGARAAN HAJI DAN UMRAH**  
**KANWIL KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI JAMBI**

No.	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Menguatnya Pengawasan dan Pengendalian Penyelenggaraan Ibadah Umrah dan Ibadah Haji Khusus sesuai Standar	Lembaga Penyelenggara Ibadah Umrah yang Terbina	68 Lembaga
		Lembaga Penyelenggara Ibadah Haji Khusus yang Terbina	20 lembaga
2	Terwujudnya Penyelenggaraan Ibadah Haji yang Transparan dan Akuntabel	Layanan Administrasi Haji Dalam Negeri	2.855 Orang
		Advokasi Haji	1,00 Layanan
		Petugas Haji yang Profesional	40,00 Orang
		Jemaah Haji Reguler yang Terbina	2.855,00 Orang
		Sistem Informasi Haji yang Handal	1,00 Layanan
3	Meningkatnya Tata Kelola Organisasi Bidang PHU yang Efektif dan Akuntabel	Layanan Gaji dan Operasional Perkantoran	1,00 Layanan
		Layanan Dukungan Manajemen Teknis Pelaksanaan Tugas dan Fungsi Unit Eselon I	1,00 Layanan

**Program**

1. Program Kerukunan Umat dan Layanan Kehidupan Beragama
2. Program Dukungan Manajemen

**Anggaran**


Rp1.509.200.000  
Rp6.220.678.000

**Jumlah Seluruh**

**Rp7.729.878.000**



Kepala Bidang PHU  
Kanwil Kementerian Agama Prov. Jambi



H. Abdullah Saman